

ASPIRASI WARGA

Anggota DPR RI Fraksi NasDem Hasnah Syam Bantu Korban Kebakaran di Desa Paopao

Ahkam - BARRU.ASPIRASIWARGA.COM

Feb 26, 2022 - 13:39



BARRU- Anggota Komisi IX DPR RI, Fraksi Nasdem drg. Hj. Hasnah Syam, MARS., mendapatkan laporan bahwa ada salah satu warga di Desa Pao Pao Kecamatan Tanete Rilau mengalami musibah kebakaran.

Tanpa menunda lagi Hasnah Syam langsung menuju lokasi kebakaran terhadap

satu rumah dengan dua kepala keluarga didalamnya, Jumat (25/2/2022).

"Semoga para keluarga yang terkena musibah ini, bisa menerima dengan sabar atas ketetapan dari Allah SWT, semoga diberikan kekuatan dan ketabahan, dan kedepannya untuk lebih berhati hati lagi", ujarnya disela sela penyerahan bantuan sembako kepada perwakilan keluarga dari Pengurus TP PKK Kabupaten Barru dimana Hasnah Syam selaku Ketuanya, serta sejumlah uang tunai dari Bu Dokter.

"Jangan lihat dari fisik bantuannya, ini ala kadarnya tetapi tolong diingat bahwa bantuan ini sebagai wujud kepedulian Kami dan rasa kebersamaan dalam menghadapi musibah yang tentunya berat dirasakan", pungkasnya di akhir kunjungan.

Dalam penyerahan bantuan ini, turut mendampingi Akmaluddin S.STP. M.Si., selaku camat Tanete Rilau, Kepala Desa Pao Pao dan sejumlah pengurus TP PKK Kabupaten Barru.

Kehadiran Hasnah Syam, bersama pengurus TP PKK Kabupaten Barru tersebut disambut hangat oleh masyarakat setempat, dengan banyaknya warga yang turut menerima kehadirannya.

Kepala Desa Pao-Pao, Syamsul Bahri mewakili seluruh masyarakat menyampaikan terima kasih atas kesediaan ibu Hasnah Syam berkunjung dan memberikan bantuan bagi warganya.

Diketahui, kebakaran yang terjadi sesaat sebelum Shalat Jumat tadi siang ini, cepat diketahui oleh warga dan segera dipadamkan oleh Pemadam Kebakaran yang menurunkan tiga unit armadanya sehingga dapat diredam untuk tidak meluas.

Ditaksir, jumlah kerugian mencapai puluhan juta rupiah dan penyebab kebakaran diduga akibat perangkat memasak yang diaktifkan namun luput dari pengawasan.

(Ahkam)